



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**FUERA DE PELIGRO.** Cleveland, julio 15 (AP). El presidente de Brasil, Joao Baptista Figueiredo es atendido hoy, por su esposa Dulce, en la clínica del hospital donde ingresó ayer. Las autoridades médicas afirman que está fuera de peligro, tras la operación que le hicieron hoy.

## Finaliza en Panamá la reunión de cancilleres

Panamá, julio 15 (UPI). Los cancilleres del "Grupo de Contadora" se preparaban hoy para su segundo y último día de conversaciones, que se espera finalizará con la aprobación del temario para la cita cumbre de sus presidentes, el domingo en Cancún, México.

Un vocero de la cancillería panameña calificó de "muy crítica" la situación centroamericana, pero estimó que la cita presidencial debería traer resultados positivos en la búsqueda de la paz para la convulsada región.

Los ministros Rodrigo

Lloreña Caicedo, de Colombia; Bernardo Sepúlveda, de México; Juan José Amado III, de Panamá y José Alberto Zambrano, de Venezuela, estuvieron reunidos hasta las tres de la madrugada de hoy, culminando una agotadora sesión de trabajo que se inició al mediodía y sólo tuvo un receso de poco más de una hora.

Como ha sido la costumbre, la reunión fue a puertas cerradas y no se permitió a los periodistas si siquiera acercarse al piso 15 del Banco Nacional de Panamá en donde deliberaban.

Pasa a la página 21

## Libaneses aplastan una revuelta de musulmanes

Beirut, julio 15 (AP). El ejército libanés entrenado por Estados Unidos aplastó hoy una revuelta de la milicia musulmana shiita, en el barrio judío antiguo de esta capital, sobreviviendo a la primera prueba de capacidad para dominar los desafíos sectarios en ocho años.

Protegidas por el fuego de tanques, las tropas intervinieron para desalojar a milicianos armados de esa zona de la ciudad y conducirlos en camiones a la cárcel, en un combate que duró siete horas y dejó cuatro muertos y 21 heridos, dijo la policía.

Entre los muertos figu-

ran un soldado y tres milicianos, mientras que diez soldados y once civiles resultaron heridos mientras el ejército reprimía el desafío más serio que enfrentó desde la guerra civil de 1975-1976.

La operación incluyó la primera batalla callejera en la capital libanesa desde la invasión israelí del año pasado.

El ejército fue llamado para ayudar a la policía a dispersar una manifestación de refugiados shiitas que protestaban la decisión del gobierno de desalojarlos el próximo lunes de un edificio escolar judío de dos pisos, en el barrio Wadi Abu Jamil.

## Breves Internacionales

### Devolverán niño a salvadoreña

Nueva York, julio 15 (UPI). Un niño de 2 años que vivió con un matrimonio de Manhattan casi desde su nacimiento deberá ser entregado a su madre salvadoreña, dictaminó hoy una Corte de Apelaciones.

En una decisión adoptada ayer por voto de 3-2, la División de Apelaciones estatal de la Corte Suprema coincidió con la decisión emitida en 1982 por la juez de la Corte Familiar de Manhattan, Annette Dembitz, en cuanto a que el niño Mauricio Landaverde deberá ser retornado a su madre.

Christina Landaverde, de 31 años, una doméstica de la ciudad de Nueva York, había venido intentando recuperar a su hijo desde que éste nació.

### 24 muertos en accidentes

Quito, julio 15 (UPI). Veinticuatro colombianos murieron esta semana en el Ecuador, en dos accidentes. El lunes fallecieron 20 colombianos que viajaban a

Pasa a la página 54

# Honda sacudida a México causa corrupción oficial

Washington, julio 10 (UPI). La corrupción oficial ha sido un factor psicológico en la crisis económica y financiera de México, afirmó la Asociación de Cámaras de Comercio Norteamericanas en América Latina, en un informe divulgado hoy.

"Jamás en su historia, el pueblo mexicano ha estado tan consciente de la afrenta de la corrupción oficial, en todos los niveles", dice cáusticamente un informe de la AACCLA.

El informe declara que el ex presidente José López Por-

tillo indicó que México había sido "saqueado" refiriéndose "a los que habían frenado las reservas nacionales enviando miles de millones de dólares al extranjero".

Empero, "el pueblo mexicano está convencido que el saqueo adoptó otras formas: el inexplicable y casi increíble enriquecimiento de los funcionarios públicos".

Las investigaciones han descubierto "numerosos fraudes que comprometen a funcionarios públicos de menor categoría, lo cual deja abierta la puerta sobre los presuntos montos birlados por los altos niveles de los intocables".

A modo de ilustración, el informe señala que "la economía mexicana, después de vacilar durante el primer semestre de 1982 se desintegró durante el tercer trimestre de ese año. Con ello terminó lo que hasta mediados de 1981 fue una norma estable de crecimientos y desarrollo".

"En ese momento —prosigue el informe— habían subi-

Pasa a la página 26

## Tratan evitar en China desbordamiento de río

Pekín, julio (Latin-Reuters). (Por Eric Hall). Millones de personas luchaban hoy por evitar que las crecientes aguas del río Yangtze invadieran una de las regiones más densamente pobladas de China.

Lluvias torrenciales hicieron subir las aguas en un tramo de 1,500 kilómetros del mayor río de China a niveles críticos en cinco provincias y según los informes oficiales se realizaban desesperados esfuerzos por levantar diques y drenar zonas ya anegadas.

El "Diario de China", dijo que por lo menos dos personas murieron en la provincia oriental de Anhui debido a las inundaciones que interrumpieron el servicio eléctrico y el de agua corriente, además de aislar extensas zonas de sembradíos.

El periódico dijo citando al diario de Anhui que una comunidad de 3 mil campesinos quedó aislada.

Las lluvias se iniciaron la semana pasada y continuaban hoy. Los funciona-

rios predijeron que el nivel de las aguas del Yangtze seguiría subiendo al recibir los caudales que bajaban de las montañas en la provincia sudoccidental de Sichuan.

El nivel del río ya superó en 2,5 metros la marca crítica cerca de Jiujiang, en la provincia central de Jiangxi, en tanto que la ciudad industrial de Wuhan en la vecina Hubei se vio severamente afectada.

### Reimplantan pies a niño de 2 años

Belgrado, julio 15 (AP). Un equipo de médicos en la ciudad yugoslava noroccidental de Ljubljana reimplantó exitosamente los pies y parte de las piernas de un niño de dos años, y espera que podrá volver a caminar y correr, dijo hoy la agencia noticiosa oficial Tanjug.

La operación de ocho horas le fue practicada hace cuatro días al niño Dusan Valentic, cuyas piernas fueron cercenadas por en-

Pasa a la página 21

### Tifón en Manila mata 6 personas

Manila, julio 15 (UPI). El tifón "Vera" azotó hoy a Manila con vientos de 130 kilómetros por hora y lluvias torrenciales, matando a su paso por el archipiélago por lo menos a seis personas y forzando a 34 mil a abandonar sus hogares.

Alrededor de un 80 por ciento de los 7 millones de manilenses quedaron sin electricidad hoy al tiempo que cuadrillas de reparación y limpieza se daban a la restauración de centenas de tendidos eléctricos derribados por Vera duran-

Pasa a la página 23

## Africanos debaten tema de la guerra en Chad

Addis Ababa, julio 15 (Latin-Reuters). Altos funcionarios de países de la Organización de la Unidad Africana, OUA, iniciaron hoy aquí una sesión cerrada para debatir la cuestión de la guerra en Chad entre

rebeldes dirigidos por el depuesto presidente Goukouni Oueddei y el gobierno de Hissene Habre.

Representantes de los nueve países del buró de la decimonovena conferencia

Pasa a la página 13

# Grupo Contadora busca paz en C.A.

Cancún, México, julio 15 (AP). Los presidentes de los cuatro países que integran el "Grupo Contadora" se reunirán a partir de mañana en este balneario del Caribe, en busca de una solución de paz para el conflicto centroamericano.

La reunión anunciada inesperadamente el miércoles pasado fue convocada, debido a lo que la cancillería mexicana llamó "un agravamiento del conflicto".

Aquí se encontrarán los presidentes Luis Herrera Campins, de Venezuela; Belisario Betancur, de Colombia; Ricardo de la Espriella, de Panamá y Miguel de la

Madrid, de México. Se espera que un comunicado conjunto sea emitido al término de la reunión el domingo por la noche.

El "Grupo Contadora", creado en enero pasado, tomó su nombre de la isla panameña de Contadora donde el grupo se ha reunido seis veces a nivel de cancilleres, pero sin resultados concretos.

La reunión de Cancún será la primera que celebre el "Grupo Contadora" a nivel de presidentes y tiene como propósito principal, intentar establecer negociaciones a nivel regional para encontrar una solución

Pasa a la página 21



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**VICTIMA DE BOMBA.** Orly, Francia, julio 15 (AP). Bomberos y personal médico conducen en ambulancias a las víctimas de una

explosión producida hoy, en el aeropuerto Orly, de París. Hubo 5 muertos y unos 60 heridos en el atentado, que se atribuye a un grupo del ejército armenio.